

# SPÉLÉO — CLUB DE PARIS

BULLETIN DE LIAISON N° 9

Avril 1971

Groupe Spéléologique de la Section  
de Paris-Chamonix du  
Club-Alpin Français

Février : 15 participants au gouffre de l'Avenir et à la Grande Viaille (Savonnières-en-Perthois, Meuse).

Mars : 18 participants au Trou d'Haquin (Lustin, Belgique).

Pâques : 7 participants à la prospection du massif d'Arbas et à la visite du Pont de Gerbaut (Herran, Haute-Garonne). Dans un prochain Grottes et Gouffres, un bref article rendra compte de cette sortie.

Pour la Pentecôte, l'organisation de la sortie en Angleterre rencontre quelque difficulté à obtenir de la part des compagnies aériennes des tarifs qui permettraient au plus grand nombre de venir. Nous la maintenons au programme sous réserves.

Prochaines sorties :

20 - 23 mai : Expédition au gouffre de Mont-Caup (sous réserves d'accord de dernière heure). Responsable : Charles Sterlingots. En collaboration avec le Spéléo-Club de Lutèce (club organisateur) et le Spéléo-Club de Dijon et la Cordée Spéléologique du Languedoc (clubs invités).

29 - 31 mai : Sortie en Angleterre (Sheffield). (Responsables : C. Chabert et C. Sterlingots). Sous toutes réserves.

19 - 20 juin : Gouffre de la Combe aux Prêtres (avec la collaboration du Spéléo-Club de Dijon). Responsable : Bruno Dressler.

Des sorties d'entraînement à Fontainebleau ont lieu. Courant mai, soit pour pallier l'annulation éventuelle des sorties à Mont Caup ou en Angleterre, soit pour occuper un week-end disponible, une sortie exclusivement consacrée aux problèmes de la topographie et aux techniques nouvelles de la spéléologie sera organisée (Resp. C. Chabert et B. Dressler).